

## PUEBLOS INDOEUROPEOS Y NO-INDOEUROPEOS en la Península Ibérica



No se debe identificar a los vascos, de habla euskera, con la tribu de los vascones. No en todo el territorio de los vascones, de nombre no vasco, se hablaba la lengua vasca.

El territorio de los vascones se encontraba inscrito en un contexto de mayor complejidad lingüística donde se entremezclan los datos lingüísticos vascones con los de las lenguas célticas.

Los celtíberos, que no eran una mezcla de iberos y celtas, hablaban celta, pero empleaban el alfabeto ibero en su escritura. De los iberos adoptaron muchos rasgos culturales.

El lusitano es una lengua indoeuropea marginal, un dialecto indoeuropeo contrapuesto al celtibérico.

Los turdetanos son los herederos de la cultura tartésica.

Aquitania era el país comprendido entre el Garona, los Pirineos y el océano Atlántico (golfo de Vizcaya). El aquitano de la antigua Aquitania se considera relacionado con otras lenguas pirenaicas como antecesor del moderno euskera.